

164 Aniversario del primer acto anestésico en Cuba y Latinoamérica

The 164 Anniversary of the first anesthetic act in Cuba and in Latin America

Dra. Idoris Cordero Escobar

El 11 de marzo de 1846, se produjo en el mundo un hecho trascendente que a decir del famoso cirujano de la época Henry Bigelow "Hoy he visto algo que dará la vuelta al mundo".

A sólo seis meses de ese hecho histórico, realizado en Massachussets General Hospital, el Dr. Vicente Antonio de Castró administró la primera anestesia con vapores de éter en Cuba y Latinoamérica.

Para festejar el 164 Aniversario del primer acto anestésico en Cuba y Latinoamérica, sale el primer número de este año de la Revista Cubana de Anestesiología y Reanimación, en el cual se presentan temas de interés para todos.

Felicito a todos los anestesiólogos por esta fecha y una vez mas les convocó a publicar sus experiencias e investigaciones.